

PARLER DE MON CANCER T'ES MALADE ?

Au contraire, cacher les conséquences de votre maladie et de votre traitement c'est vous mettre en difficulté. Parler de la fatigue qui vous empêche de vous concentrer et des douleurs musculaires qui vous ralentissent dans votre travail, c'est engager le dialogue pour trouver des solutions qui vous permettront de conserver votre emploi.

*Des solutions existent pour concilier
le cancer et l'emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale contre le cancer le 4 février dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP